

HECTOR ROLLA NEGRETE  
PERIODISTA - REG.502  
OF. 639 4774 - R.: 737 7114  
SANTIAGO - CHILE

PRENSA - RADIO - T.V.  
RELACIONES PUBLICAS

● **BRESLER** Asegura que no habrá nuevo escape de amoníaco

# “No se repetirá”

Algo “inusual, atípico, fuera de todo contexto” y que “no se repetirá” fue la emanación de amoníaco producida en la planta San Bernardo de Bresler, según el gerente de recursos humanos de la empresa, Julio del Canto.

El incidente ocurrido el domingo pasado alarmó a la población y produjo 18 casos de pánico en los vecinos, de acuerdo con el informe del Servicio de Salud Metropolitano del Ambiente (SSMA).

**EL DIPUTADO** Andrés Aylwin también manifestó su preocupación, para lo cual se reunió con el director de SSMA, Mauricio Ilabaca, tras lo

cual informó que el servicio inició un sumario sanitario, que podría culminar con duras sanciones.

Ilabaca explicó que dichas sanciones pueden ir desde una multa (de hasta 207 mil pesos) a la paralización de actividades.

## ● Empresa negó que se hubiesen producido incidentes anteriores

También criticó las modificaciones al plano regulador que permiten edificar en zonas que antes eran industriales, con el consiguiente riesgo para la sa-

lud de la población.

**EL GERENTE** de Bresler, Julio del Canto confirmó que la fuga se produjo a raíz del corte de una cañería mientras una empresa contratista

realizaba trabajos para enfrentar la temporada.

Con respecto a las denuncias recogidas en terreno por el SSMA, según las cuales ya se han producido tres emanaciones anteriores, Del Canto explicó que “en operaciones con amoníaco, como la colocación de una válvula, siempre se produce una salida, pero es mínima. Y los vecinos que están junto a la industria, lo sienten, aunque no hay peligro para nadie”.

Agregó que la empresa colaborará con todas las instancias de investigación y que incluso los responsables de Bresler ya han acudido al SSMA y a la Municipalidad de San Bernardo para explicar lo sucedido.